



小学校で人権の花運動



5月31日は豊頃小学校で、6月4日は大津小学校でそれぞれ「人権の花運動」が行われ、ラベンダー、マリーゴールド、サルビアなどの花の苗が町から贈られ、児童たちが1本1本でいねいに花壇に植えました。

また、豊頃小学校には人権擁護イメージキャラクターの「人KENあゆみ」ちゃんが登場し、子どもたちを喜ばせていました。この運動は、主に小学生を対象とした啓発運動として法務省が実施してきた事業を町が受託し、花を育成することを通して感謝の心や思いやりの心を育むことを目的とした運動です。

豊頃町人権擁護委員の内山寛さんは「しっかり水をやって、秋まで綺麗な花を咲かせてください。花の手入れを通じて人権の基本である思いやりの心をはぐんでください」と話していました。



町内小中学校緑の募金運動



平成25年度「緑の募金運動」が、北海道と緑の会主催により実施されました。

「緑の募金運動」とは、公益社団法人北海道森と緑の会が実施主体で行われ、地球規模での森林づくりを進めることを目的に、「緑の募金」が重要な緑の普及啓発活動であるとの認識のもとで、全道の市町村緑化推進委員会等と連携し行われる運動です。

例年通り、豊頃中学校生徒会、豊頃小学校児童会や大津小学校児童会などの各団体が協力し、5月末までに464人の方から49,126円の寄付金が集まりました。



6/1 豊頃中学校体育祭



6/15 二宮地域ふるさと運動会



6/9 豊頃小学校運動会



6/2 大津小学校・地域合同大運動会



6/16 十笏地域住民運動会

がんばれ！
体育祭 走。運動会
ファイト！

▽はるにれは見ていた
広報とよころ

役場だより

▽はるにれは見ていた
広報とよころ

役場だより

